

VALIDATION D'UN ORGANISME DE MAINTENANCE
VALIDATION OF MAINTENANCE ORGANIZATION CERTIFICATE

	RÉPUBLIQUE DÉMOCRATIQUE DU CONGO DEMOCRATIC REPUBLIC OF CONGO	
	 AUTORITÉ DE L'AVIATION CIVILE CIVIL AVIATION AUTHORITY	
	N° de référence de la validation Reference number of validation AAC.05-3.49	

La présente validation atteste que
This validation certifies that :

Nom de l'organisme Organization name MEDITERRANEAN AVIATION COMPANY LTD.		
Adresse officielle : MEDAVIA HANGAR, SAFI AVIATION PARK, SAFI SFI 1721, MALTA Registered address		
Numéro du certificat original Original certificate number MT.145.02	Téléphone/Telephone +35622490232	Courrier électronique/E-mail egalea@medavia.com

a reçu l'autorisation d'exercer les activités énumérées dans la présente, sous réserve de respecter le règlement RACD 05-3 et la plus récente édition du manuel des procédures de l'organisme de maintenance.
is authorized to engage in activities, subject to compliance with the regulation RACD 05-3 and the latest maintenance organization's procedures manual.

Emplacement des installations de maintenance : comme indiqué au **Part 1. Section 1.8** de la plus récente édition du manuel des procédures de l'organisme de maintenance.
Locations of maintenance facilities : as per **Part 1. Section 1.8** of the latest maintenance organization's procedures manual.

La présente validation restera valable durant la période de validité spécifiée ci-dessous, à moins qu'il ne soit restitué, remplacé, suspendu ou rétiré.
This validation shall remain valid during the period of validity specified above unless it is surrendered, superseded, suspended or revoked.

Date de délivrance/Renouvellement Date of issue/Renewal 20 Novembre 2023	Nom et signature Name and signature TSHIUMBA MPUNGA Jean  Cachet Stamp	Fonction Title Directeur Général
---	---	---